

外に出ると辺りは新緑を輝かせる木々、色鮮やかな花が目を楽しませてくれる季節となりました。新年度がスタートして早くも1ヶ月が経ち、子ども達も新しい環境に慣れてきました。お気に入りの場所やおもちゃや遊びもできて、毎日、元気に過ごしています。過ごしやすい気候になりましたが、日によっては日差しが照りつける暑い日もあります。子ども達の健康状態にも注意しながら安心して遊べる環境を作っていきたいと思ひます。



お知らせ

- ★登降時に玄関の体温モニターでチェックをお願いします。
- ★5月12日(月)~16日(金)は、トライやるウィークの為高須中学校の生徒さんが来られます。
- ★暖かくなり午睡中も汗をかくようになります。衛生面より週末にはシーツ交換を必ずお願いします。また、布団を持ち帰り干して下さい。上靴も汗をかき臭いますので、毎週、必ず持って帰り洗って下さい。
- ★持ち物や衣類、上着、外靴は同じデザインも有りますので油性マジックで大きくはっきりと名前の記入をお願いします。
- ★お腹がすくと力が出ませんので、朝食を食べて登園して下さい。
- ★園外保育についての詳細は、後日お知らせします。
- ★玄関の水槽を叩いたり、こすったりしないようにして下さい。よろしくお願いします。
- ★スカート付きズボンと丈の長い服(チュニック)は、動きにくいので避けて下さい。
- ★今年度より「母の日」「父の日」を兼ねて「ファミリーデー」としてプレゼントを製作中です。楽しみにして下さい。

今月の予定

- 15日(木) 避難訓練(不審者)
- 16日(金) 内科検診
- 19日(月) 降誕会(しんらん様の誕生日)
- 20日(火) 園外保育(きく組) 西本願寺  
降誕会 園児の集い
- 22日(木) 保育参観(ふじ・ゆり・きく組)
- 23日(金) 保育参観(うめ・もも・さくら組)
- 29日(木) お誕生日会

- ★英語 13日(火) 27日(火) 10時から
- ★体操 7日(水) 14日(水)  
21日(水) 28日(水)  
9時30分から

園医より



病児保育について

新年度がはじまり、お子さまのご機嫌はいかがでしょう。環境の変化、予防接種、急な発熱など、めまぐるしい毎日を送られているかと思われます。

園でもお子様の体調には十分をつけておりますが、保育中に発熱した場合、様子を確認しながら15分置きに検温し、2回以上37.5度以上の発熱を認めた場合、病児保育となり、ご父兄に連絡することがあります。

感染力の強い疾患やけがで当園での集団保育が利用できなくなり、ご家族による保育も困難となる時もあるかと思われまふ。

病児保育では西宮市の勤める保育施設もあり、専門家による手厚いケアが受けられます。

いざという時のために、園のスタッフとも十分なコミュニケーションをとっておくとよいでしょう。

志水医院 志水孝久 鳴尾町2-9-10

きょうしゅく



新年度が始まり、1ヶ月が経ちました。お子様も少しずつ慣れてこれたのではないのでしょうか。子どもたちにとって園の給食が毎日の楽しみとなりますように、おいしい給食を心を込めて作っていきたく思っています。

0才、1才クラスで、まだご家庭で食べておられない食材や調味料は省くことになり栄養価も半減します。できるだけ園の給食リズムに近づけていきたく思っています。

いろいろなメニューや食品に慣れて、なんでも好き嫌いなく食べることができるようになることを大切に考えています。お家でもご協力をお願いいたします。

園では19日(月)に親鸞(しんらん)様のお誕生日をお祝いします。しんらん様のお話をして、まつわかまる様(しんらん様の幼名)の銅像にお花をお供えします。2才児以上の園児は、おやつに『降誕会(しんらん様の誕生日)ケーキ』を頂きます。

きく組に進級し1ヶ月が経ちました。きく組になり、今年はお当番でグループを作り、活動し始めました。自分たちで話し合いをしてグループ名を決めたり、一緒に製作を考えたり、少しずつ自分たちだけで話し合いをして決められるようになってきて成長を感じています。今後もグループ活動を通じて、自分たちで考えたり、お友達の意見を聞き、協力する楽しさを味わってけると嬉しいなと思います。

今月は参観もありますね！保育園での最後の参観になるので子ども達と話し合い、考えながら一緒に内容を考えていきたいと思ひます。また、段々と暑くなっていますが、園庭にでて遊べる時は、ジョギングをしたり、鉄棒・縄跳びにもどんどん挑戦し体を動かしていきたいと思ひます。暑くなり汗をかいたら沐浴・着替えをしますの、ロッカーにバスタオルと着替えの準備をお願いします。

★今月の絵本は、「ともだちや」です

## ふ じ

ふじ組に進級してあっという間に1ヶ月が経ちました。環境が変わり新しい持ち物や活動が増えて嬉しい反面、気を張りすぎて疲れが出たりしている姿も見られます。みんなよく頑張ってくれています！頑張りを認めたりゆったり過ごせる時間を作ったりしながら5月もみんな元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思ひます。

5月はどんどん暑くなっていきますが、水分をしっかりとして戸外遊びの時間をたくさん作っていききたいと思ひます。暑い夏を元気に乗り越えられるようジョギングや追いかけっこ、体操等に積極的に取り組んで健康な体づくりをしていききたいと思ひています。

今月は保育参観や園外保育もありますね！保育参観では普段の様子を見てもらったり保護者の方と子ども達と一緒に楽しく過ごしたりできたら嬉しいなと思ひています。園外保育では鳴尾消防署に行きますので事前に図鑑を見たりお話を聞いたりして園外保育に期待をもてるようにしていきたいと思ひます。

★今月の絵本は「おべんとうなあに？」です。

## も も

もも組になり1ヶ月が経ちました。進級園児は、新入園児に玩具を渡しにいったりあげたり様子を気にかける姿がみられます。言葉数も増えてきて、保育教諭と言葉のやりとりを楽しむことも増えてきました。新入園児も園の雰囲気や保育教諭にも少しずつ慣れてきて、言葉を掛けたら笑いかけてくれることが増えてたり、絵本を読むと動きを真似っこして楽しんでくれています。

5月は連休があるので子ども達の様子を見ながら少しずつ園での生活リズムを戻せるようゆったりと過ごしていきたいです。また、大好きな手遊びや歌遊び、ダンスなどを繰り返し楽しんだり、天気の良い日は戸外に出てたくさん体を動かしていこうと思ひます。気温が高くなってきますので水分補給もこまめにとっていききたいです。

★今月の絵本は「ぞうさん」です。

進級して1ヵ月、2階のお部屋やゆり組の生活リズムにも慣れてきました。2階では小さいレゴや絵本コーナー、お絵描きやパズルを楽しんでいる子ども達。最近新しくLaQも加わり、いろんな形を考えてカブトムシや恐竜を作っている子もいます。生活面ではお当番活動やお手伝いも張り切ってしてくれています。これから自分でする事も増えるので、頑張っている姿をしっかり認め自信をもって取り組めるように声掛けしたいと思ひています。

先日初めて異年齢児交流の日があり、きく・ゆり・ふじ組混合の3つのチームに分かれて朝の会をしたり、お散歩に出かけました。異年齢で交流する中で協調性や思いやりの気持ちを育んでいききたいと思ひます。またお家でもどんな活動をしたのか、お話聞いてあげてくださいね。気温も高くなってきましたのでこまめに水分補給をしたり休息をとりながら今月も元気に過ごしたいと思ひます。

★今月の絵本は「ぐりとぐら」です。



## さ くら

さくら組になってから1か月经ちました。上靴の脱ぎ着にも慣れ、朝の会では大きな声でお名前を呼ばれて「はい」と返事やお歌を歌う姿がとても微笑ましいです。製作ではクレヨンを使ってお絵描きやはじき絵にも挑戦しました。製作が大好きな子どもたちは「ブドウみたいな色だね～」と色を例えてみたり色が滲んで広がると「わあ～」と嬉しそうな姿が見られました。

GW明けは少しずつ園生活のリズムを取り戻していきながら室内でゆったりと過ごしたり、晴れた日は戸外へ出て身体をたくさん動かして遊んだりしていきたいと思ひます。生活面では衣服の着脱の仕方等丁寧に伝えながら関わっていき、身の回りのことにすすんで取り組んでいけるようにしていきたいと思ひます。

★今月の絵本は「ねずみくんのチョコッキ」です。



## う め



園での生活が始まって1か月经ちました。子ども達の表情もやわらかくなり、笑顔がたくさん見られるようになって、園の雰囲気や生活に少しずつ慣れてきてくれているんだと感じ、嬉しく思ひます。部屋ではハイハイや這って移動するなど探索活動を楽しんでいます。つかまり立ちや、つたい歩きなど体を活発に動かす姿も見られます。音の鳴るおもちゃがみんなのお気に入り、自分から手を伸ばして鳴らしたり、振ったり、口に入れて確認してみたりと、興味津々で遊んでいます。

今月も引き続き、一人ひとりの好きな遊びをじっくりと楽しみ、天気の良い日はテラスへ出たり、ベビーカーに乗って園内を散歩するなど楽しんでいきたいです。

★今月の絵本は「もいもい」です。